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12月議会一般質問登壇予定者

小平美智雄・中塚英範

さらに議会情報をご覧になりたい方は、宇都宮市議会ホームページまでアクセスして下さい。

http://www.city.utsunomiya.tochigi.jp/gikai/

	 い ま い	 や す お

今井 恭男
	 こ ま ば	 あ き お

駒場 昭夫
	 や まもと	 ま さ と

山本 正人
	 ふ く だ	 ち　　え

福田 智恵
①8期　②会長

③総務常任委員会	

　都市計画審議会	

④宇都宮市下栗町718− 3	

　TEL.	 656−3841	

　FAX.	 656−4106

⑤y- ima i@gem.h i -ho.ne. jp

⑥�http://www.hi-ho.ne.jp/y-imai/imai/Top.html.

①3期　②幹事長

③建設常任委員会	

　議会運営委員会	

　宇都宮市廃棄物減量等推進審議会

④宇都宮市下川俣町5−2	

　TEL.	 661−7343	

　FAX.	 661−7343

⑤a.komaba@mx10.ttcn.ne.jp

① 8期　②副会長

③環境経済常任委員会	

　栃木県後期高齢者医療広域連合議会議員

④宇都宮市江曽島町102−4

　TEL.	 678−6025

　FAX.	 678−6025

⑤	ysbshanghai@yahoo.co.jp

⑥	http://www.yamamoto-m.com

①3期　②政調会長

③厚生常任委員会
　議会広報広聴委員会	
　宇都宮市街地開発組合議会議員	
　宇都宮市社会福祉審議会

④宇都宮市六道町12−38	
　TEL.	 636−2582
　FAX.	 636−2559

⑤	i n f o@ f - c h i e . j p

⑥�h t t p : / / w ww . f - c h i e . j p

	 な かつか	 ひでのり

中塚 英範
	 こだいら	 み　ち　お

小平 美智雄
①1期　
③環境経済常任委員会【委員長】
　議会運営委員会
　宇都宮市中央卸市場運営協議会
　宇都宮市環境審議会
④宇都宮市高砂町25−15−203
　TEL.	 653−5151
　FAX.	 636−1017
⑤	info@hide-nakatsuka.com
⑥	http://hide-nakatsuka.com

① 2期　②会計

③文教消防水道常任委員会【副委員長】

　宇都宮市総合計画審議会

　宇都宮市交通安全審議会

④宇都宮市鶴田町405−38	

　TEL.	 305−4269	

　FAX.	 305−4269

⑤k o d a i r a . m@ n i f t y . c om

市政に関するご意見、ご要望は私たちにお寄せ下さい!

私たちは皆様の声を市政に活かします�
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私たちは皆様の声を市政に活かします�

質　問　項　目

1　特殊詐欺対策について

2　�生活道路や通学路周辺の空き家・
空き地の安全対策について

3　農業王国うつのみやの取り組み
　　について

4　�大谷石利用促進事業補助金の活用
について

5　�自転車のまち宇都宮の推進について

6　�子どもの家指導員の確保策について

7　�天然記念物に指定された老大木の
管理と安全対策について

8　�女性消防吏員について

質問及び答弁（抜粋）

1　�特殊詐欺対策について

Q	特殊詐欺の根絶に向け、事業者による未然防止活動に対する支援の一つとして、
注意喚起を記載した屋外広告物の設置の
取組も効果的と考えるが見解を伺う。

A	現在、警察や銀行協会、大型スーパー、コンビニ等と効果的な見守りの方法や事
業者への支援策についてそれぞれの役割
分担や具体的な連携策などの話し合いを
進めているところであり、電柱を活用し
た、注意喚起対策につきましても事業内
容を検証するとともに、今後の、様々な
特殊詐欺対策を進めている中で、検討し
てまいります。

一般質問
一問一答方式

駒場昭夫

2　�生活道路や通学路周辺の空き家・空き地
の安全対策について

Q	危険な状態となった空き家や空き地等のある通学路については、子どもたちの登
下校時の安全確保もさることながら、良
好な生活環境と地域社会の安全・安心を
脅かすことになることから、スピード感
を持って問題の解消に取り組んでもらい
たいと考えるが見解を伺う。

A	学校・保護者や地域などと緊密に連携し、情報の共有を図るとともに、相談者には
空き家等の状態を分かりやすく説明する
ほか、管理不全な空き家等の所有者に対
しまして、早期解決が図れますよう繰り
返し指導を行い、適正管理の徹底に取り
組むなど、安全で安心して暮らせる地域
社会の実現を目指してまいります。

質　問　項　目

1　本市の防災対策と危機管理に
　　ついて

2　まちづくりと交通問題に
　　ついて

3　国際化時代について�

4　多文化共生社会について

5　人口減少問題について�

質問及び答弁（抜粋）

2　まちづくりと交通問題について

Q	マイカーの驚異的な増加により、マイカーとバスが混在し、走行環境が悪化
し、安価で安全で正確に送り届けると
いう、バス本来の使命が果たせなくな
り、バスの利用者が減少した。結果、
公共交通不便地域を生み出してしまっ
た。現在、本市で取り組んでいる地域
内交通では足りない、交通不便地域を
補完する施策について、どのように取
り組んでいるのか見解を伺う。

A	地域内交通の全地区導入や市街地部における生活交通の導入を進めるととも
に、ＬＲＴやバス路線との乗り継ぎの
利便性向上など、公共交通ネットワー
クの構築に取り組む。

Q	ＬＲＴ導入計画について、28年度内に工事着工するとの議会答弁を再三行っ
たが、訂正することになった理由につ
いて伺う。

一般質問
一括質問方式

山本正人

A	本事業については、全国初となる全線新設であり、軌道の設計に経験がなく、
各種設計図書などの作成に時間を要し
たことから、着工時期の見直しを行っ
たものです。

5　�人口減少問題について

Q	企業の進出が人口増には効果的であり、働く女性の多い企業の誘致に取り組む
べきと思うが見解を伺う。

A	平成27年国勢調査人口等基本集計によると、本市の20歳から49歳までの男女
の人口は、男性が約１万人多い状況にあ
り、東京圏への転出は、男性168人に対
し、女性461人と上回っております。
　こうした男女格差を解消するため、
女性の雇用環境の改善が重要なことか
ら、東京圏からの本社機能移転支援制
度などにより、女性の雇用が期待でき
るオフィス系企業の立地を促し、働く
情勢の受け皿や就労の選択肢増に努め
ます。


